

Jurnal

P-ISSN 2549-7030

E-ISSN 2621-0363

HIBUALAMO

Seri Ilmu-ilmu Sosial dan Kependidikan

JHISK

Volume 3

Nomor 2

Halaman
1 - 125

Desember
2019



9 772549 703001



9 772621 036003

Jurnal **HIBUALAMO**

Seri Ilmu-ilmu Sosial dan Kependidikan

TIM REDAKSI

Penanggung Jawab:

Agnes Megy Takaendengan, S.Si., M.A.
(Kepala LPPM - UNHENA)

Editor:

Zain Syaifudin Nakrowi, S.Pd., M.Pd.

Layout:

TIM

Penerbit:

Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat Universitas Hein Namotemo
(LPPM – UNHENA)

Alamat:

Kantor LPPM UNHENA
Jln. Kawasan Pemerintahan
Halmahera Utara
Vila Vak I, Tobelo – Halmahera Utara
Telp. -
Email : lppm@unhena.ac.id

Jurnal Hibualamo Seri Ilmu-Ilmu Sosial dan Kependidikan diterbitkan oleh Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat Universitas Hein Namotemo dua kali dalam setahun tepatnya bulan Mei dan November. Hibualamo sendiri berasal dari bahasa Tobelo yang artinya rumah besar. Menggunakan nama ini sebagai nama Jurnal hendak menegaskan posisi Universitas Hein Namotemo yang mengutamakan nilai-nilai hidup dari masyarakat Halmahera tempat universitas ini berdiri. Selain itu, Hibualamo sebagai rumah besar pada dirinya sudah memperlihatkan penerimaan terhadap berbagai unsur dalam kehidupan masyarakat termasuk pengetahuan, dimana dengan pengetahuan tersebut masyarakat Halmahera akan bertumbuh dan semakin maju tanpa meninggalkan nilai-nilai hidup yang dimiliki. Dengan hal tersebut maka Penerbitan Jurnal ini dimaksudkan untuk menampung gagasan dan pemikiran dalam pengembangan Ilmu-Ilmu Sosial dan Kependidikan yang berbasis pada kearifan lokal suatu masyarakat. Tujuan penerbitan yang demikian didasarkan pada pemikiran bahwa pengembangan ilmu pengetahuan seharusnya bertujuan untuk menjawab persoalan masyarakat.

Tim redaksi Jurnal Hibualamo Seri Ilmu-Ilmu Sosial dan Kependidikan menerima tulisan yang belum pernah diterbitkan dalam media cetak dan media online sesuai dengan fokus tersebut di atas. Tim redaksi dapat melakukan perubahan pada tulisan yang dimuat untuk keseragaman layout tanpa mengubah maksud dan isinya.

Jurnal Hibualamo

Seri Ilmu-ilmu Sosial dan Kependidikan

DAFTAR ISI

Sikap dan Coping Strategy pada Profesional Wanita Menghadapi Konflik Pekerjaan-Keluarga <i>Anita Dilly</i>	1 - 9
Evaluasi Program Lima Hari Sekolah di SMPN 2 Tanjungpandan Kabupaten Belitung <i>Eka Indah Wahyuni</i>	10 - 13
Pengembangan Bahan Ajar Matematika SD Bernuansa Ethnomatematika Masyarakat Di Bumi Hibualamo <i>Firmansyah, Haris</i>	14 - 22
Pengembangan Instrumen Penilaian Autentik pada Pembelajaran Fisika di SMA Negeri 4 Halmahera Utara <i>Gufran Usman, Muhamad Refki Yunus</i>	23 - 29
Pengembangan Model Project Based Learning dalam Membentuk Karakter si Bolang Siswa SD GMIH Puakara A <i>Haris</i>	30 - 38
Penerapan Pembelajaran Kooperatif Stad dengan Media Audio Visual untuk Meningkatkan Hasil Belajar Mahasiswa <i>Hartian Ramadhan, Eka Nuraini</i>	39 - 44
Gikiri Moi : Konsep Tuhan Orang Tobelo dan Pengaruhnya Terhadap Pemahaman Iman Kristen <i>Junsal Efendy Duan</i>	45 - 50
Pengembangan Instrumen Nilai Kedisiplinan Belajar Siswa Pada Pembelajaran Fisika di SMA Negeri 2 Halmahera Utara <i>Muhamad Refki Yunus</i>	51 - 57
Model Bimbingan dan Konseling Keluarga Berbasis Nilai-Nilai Tradisi Pernikahan Melayu Sambas <i>Martin, Toni Elmansyah</i>	58 - 64
Peran Pengelolaan Administrasi Terhadap Peningkatan Kekuatan Organisasi Untuk Mencapai Keuntungan Bisnis pada Koperasi Pembaruan GMIH di Tobelo <i>Randi Roland Kukih, Jois Aloisa Mariane Duan</i>	65 - 70
Hubungan Kepercayaan Diri Dengan Keterampilan Berkomunikasi Siswa SMA <i>Sahrestia Kartianti</i>	71 - 75
Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Akuntabilitas Keuangan Desa pada Pemerintah Kecamatan Morotai Selatan <i>Sahrul Hi. Posi, Sang Putu Angga Mahendra Putra</i>	76 - 86
Allah Pendamai: Membangun Hidup Bersama Berdasarkan Pada Jemaat Pascakonflik <i>Sartje Papoeling</i>	87 - 91
Dukungan Sosial Orang Tua dan Kecerdasan Emosi Sebagai Prediktor Prestasi Akademik Mahasiswa Loloda di Halmahera Utara <i>Jenny Marcela Salamor, Sahrestia Kartianti</i>	92 - 96
Analisis Faktor-Faktor yang Memengaruhi Mahasiswa Akuntansi dalam Pemilihan Karir Menjadi Auditor pada Instansi Swasta maupun Pemerintah <i>Suharli Manoma</i>	97 - 105
Kebijakan Produk Hukum pada Pelaksanaan Pemungutan dan Perhitungan Suara Pemilu 2019 <i>Sukitman Asgar</i>	106 - 114
Pengaruh Media Sandpaper Letters Terhadap Kemampuan Menulis Anak Kelompok B di PAUD Cahaya Ananda Palembang <i>Yuni Dwi Suryani</i>	115 - 120
Skala Ketidaksantunan Ujaran Masyarakat Maluku Utara: Kajian Sosiopragmatik <i>Zain Syaifudin Nakrowi, Arifah Pujiyanti</i>	121 - 125